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･ゴミ出しのルールが守られていない。
･ゴミ当番がうまく回らない。
･自販機周りにゴミが多い。
･早朝･深夜のバイクの騒音が迷惑。
･回覧板がスムーズに回らない。
･自治会の担い手が不足している。
･班長や役員の仕事が負担で、自治会を
退会する人がいる。
･組の人数が少ないので､

役員(組長)がすぐ回ってくる。
･組の人数が多いので、班長の

集金や連絡が大変。
･高齢者(役員･当番など)への

配慮が必要。
･若い世代や共働き世代が
参加しやすい自治会活動が
必要。
･人とのつながりが

希薄になっている。

～ご参加いただいた方からの貴重なご意見です。
重複しているご意見は、まとめています。～

･昆陽は古い物と
新しい物が混在する
魅力あるまちだ。
･コロナ終息後には、ゴミに関しての意識
変容のため、クリーンセンターの見学再
開を望む。
･今年度は自治会費徴収が１回で済み、
効率的だった。
･掲示物･ 回覧物の「自治会だより(自治会
より)」はわかりやすくよかった。
･自治会事業に参加して、自治会活動が
見えてくる。参加しましょう。
･親しく声をかけ合える関係性づくりが
大切だ。
･新しく来られた方へは、
こちらから声をかけて
いきたい。
･自治会入会のメリットを
考えていこう。

不安な声がある一方、建設的なご意見も多数いただきました。今後の
自治会活動に反映できますよう役員会で検討致します。 (役員一同)

「昆陽自治会より」は、伊丹市のHPに掲載されています。
伊丹市広報課 Facebookも ご覧くださいね。

(右二次元コードから読みとり可)

２月は、寒いので更に衣を着る月ということから、如月（きさらぎ）
「衣更着・着更着」といわれます。
また、気候が陽気になるので「気更来」

「息更来」という説があったり、
草木が生え始める月として「生更木」といったり
することもあるそうです。
いずれにせよ、春はもうそこまで来ていると

いえるでしょうね。
冬の寒風の中、梅は夢をふくらませています。


